

Meldung

Schleswig-Flensburg, 29.09.2023

Wir tanzen mit der kurdischen Minderheit

Informativ, bunt und ausgelassen wurde mit Unterstützung des SSW-Kreisverbands Schleswig-Flensburg die Gründung des Kurdisch-Deutschen Vereins SLFL (DKV-SLFL) am 22.09.2023 im Slesvighus gefeiert.

Preben Mogensen als Kreisvorsitzender und Susanne Louise Heiland als SSW-Mitglied sowie Gründungs- und Vorstandsmitglied des Vereins haben die Veranstaltung begleitet und sehr inspiriert von der traditionellen Kultur und Musik Kurdistans mit den vielen Kurdinnen und Kurden um den Saal getanzt, der von deren Lebenskraft und Energie nur so bebte. Mit dabei waren auch der stellvertretende Bürgermeister der Stadt Schleswig, Herr Vogt und der Fachdienstleiter des MIMA des Kreises SLFL, Herr Wienke.

Der Kurdisch-Deutsche Verein wird sich mit aller Kraft für die Vernetzung der deutschen und dänischen mit der kurdischen Community im Kreis SLFL und mit den vielen kurdischen Einrichtungen in der Provinz Dohuk im Nordirak einsetzen und hat für vielfältige Themen Arbeitsgruppen gegründet, die ihre Ergebnisse immer wieder auf öffentlichen Veranstaltungen und Festen präsentieren werden. Über Unterstützung freut sich der Verein immer. Mit 10 € Jahresbeitrag seid Ihr dabei!!